
 

 

 

 

 

次年度看護部採用の皆さんと懇談会を実施しました 

看護部長 副看護部長 

看護部長から採用の皆さんへ

お話しています。 

一人ずつ自己紹介、趣味や近況 

報告等を話してもらいました。 

その後は現在当院で働いている職

員に質問タイム… 

【ユニホーム試着】 

４月にユニホームが新しくなります。

楽しそうに試着していました。ここで

親睦がはかれたようです。 

4月から看護部に 14名の新しい仲間が入ります。 

懇談会を開催し同期となる仲間と顔合わせをしました。 

職員みんなで新しい仲間を支

えていきます 


